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Querida Membresía e invitados del público, hoy en este reporte quiero dirigirme a ustedes con un gran 

reconocimiento en su desempeño como delegados en este comité donde ya estamos en nuestra 4ta reunión, 

donde me he asegurado de que realmente les llegue la información de los departamentos encargados para el 

apoyo para nuestros aprendices de inglés y que su voz sea escuchada pero sobre todo el de asegurarme que 

hagan sus aportaciones para que así nuestros estudiantes aprendices de inglés realmente sean apoyados y 

que nosotros como su voz y representación seamos esa pieza fundamental en el desarrollo de su proceso a la 

reclasificación, pero quiero decirles que nuestro trabajo no termina aquí ni terminará hasta mirar que todo lo 

que aportamos sea implementado y reflejado en todos los planteles escolares y que en los comités ELAC’s 

reciban un reporte de su delgado para que así de esa manera tengan las actualizaciones más recientes que 

se están llevando a cabo o implementando para las mejoras de nuestros estudiantes aprendices de inglés, por 

lo cual ya se están poniendo en los estatutos que los comités ELAC’s hagan  un espacio en sus agendas para 

que los delegados tengan su espacio para hacer sus reportes e informen al comité ELAC y a su membresía 

de las actualizaciones que se están llevando a cabo en los departamentos encargados para el apoyo de 

nuestros estudiantes aprendices de inglés y así estar lo más conectados los ELAC con el DELAC, ya que 

muchos planteles escolares no saben que es DELAC ni que se hace en DELAC, aparte seria otra de las 

maneras de que conozcan quienes son la voz a nivel distrito pero sobre todo es de que los ELAC’s estarán 

recibiendo las actualizaciones que se están haciendo e implementando en el distrito sobre todo en el comité 

que los representa y de quienes son la voz para apoyo para nuestros estudiantes aprendices de inglés. Se 

que en esta reunión debería de presentar el departamento (LCAP) por sus siglas en inglés, quienes es el 

departamento de Local Control Accountability Plan, pero como ese departamento se ha resignado a no 

presentar lo que el comité DELAC está pidiendo hemos decidido no dejar que el encargado de ese 

departamento solo venga a presentar lo de cada año presenta donde solo cambia las fechas de año es lo 

único que actualizan, ya que para poder dar aportaciones concurrentes a ese departamento tenemos que 

saber con exactitud el presupuesto cuanto entró, cuanto se gastó, y en que se gastó que fue lo que 

implementaron y los resultados de la implementación, así que si el señor Erik no quiere meterse en problemas 

con el estado será mejor que trabajar en equipo con el comité ya que el año pasado en la membresía pasada 

ni las respuestas tenían listas para contestar a los miembros. Miembros es de suma importancia que haya 

transparencia sobre todo en cuanto se trata de fondos que serán para impacto académico y de apoyo para 

nuestros aprendices de inglés, si ustedes se dan cuenta es el mismo problemas que tenemos en nuestros 

planteles escolares, y es que por años tanto el distrito como los planteles escolares estaban a acostumbrados 

que 99.9% era para su bolsillo y el .01% para nuestros estudiantes diciéndonos siempre que no había fondos 

así que no más!! queremos y exigimos transparencia unidos y en equipo lo podemos lograr, por favor Antonio 

Plasencia ahórrese mandarnos su cartita nosotros no queremos cartita queremos que sus valientes abogados 

nos den la cara para que nos respondan físicamente lo que estamos pidiendo. De antemano nuevamente les 

doy las gracias a cada uno de ustedes y quiero decirles que se sientan orgullosos de su trabajo, pero sobre 

todo del gran impacto que están haciendo en la educación de nuestros estudiantes aprendices de inglés y 

siempre quedará marcada su voz en cada aportación moción y recomendación muchas gracias por todo su 

apoyo y ser una membresía de cambios y de impacto. Por ese motivo me gustaría hacer la siguiente 

propuesta por las razones ya mencionadas, donde la mesa directiva le ha pedido al Sr. Erik Edwards quien es 

el encargado de LCAP la información de las 84 acciones que tienen las 8 metas del plan de contabilidad del 

distrito llamado (LCAP) y los fondos destinados para cada acción y los resultados. El Sr. Edwards en conjunto 

con el Sr. Antonio Plascencia y la oficina SFACE se ha negado a presentar dicha información. Puesto que 

nosotros los padres no contamos con suficiente información para poder dar aportaciones efectivas para el 

apoyo de nuestros estudiantes aprendices de inglés 



DELAC ESTÁ COMPROMETIDO A CUMPLIR CON SUS RESPONSABILIDADES, pero el distrito no está 

presentando la información que se necesita para así poder aportar correctamente ya que DELAC es 

responsable de asegurar 100% el apoyo indicado para los aprendices de inglés. 

          

Por tanto propongo que: 

1. Que LAUSD modifique sus políticas y prácticas requerida para que la oficina SFACE proporcione la 

información adecuada a DELAC, para que así el comité pueda cumplir con las responsabilidades como 

Revisar y comentar sobre el desarrollo o actualización del Plan del Control Local Y Responsabilidades 

de cuentas (LACAP) 

2. Que cambien su póliza de que el padre siga participando en el comité DELAC con hijos ya 

reclasificados y que entran en la etapa de años de monitoreo. 

3. Que cambien la póliza de reembolso para que los padres que participan en los comités centrales sobre 

todo en DELAC, deben de recibir una cuota fija de $99.90 por cada reunión oficial que asistan por 

todos los gastos que se generan. 

4. Que como Presidente y en equipo con la mesa directiva pido ala membresía el poder ir a presentar al 

board de educación formalmente para presentar estas demandas que son de prioridad para que los 

padres participen y nuestros estudiantes puedan cumplir con las expectativas continuando siendo la 

voz de los estudiantes y seamos escuchados, antes de que el board siga tomando decisiones sin 

escucharnos y sin tomarnos en cuenta en las decisiones que toma. 

 

 

April 25, 2024  

 

RESPETUOSAMENTE: Karla Franco Presidenta de DELAC 2023-2024  

Mi información de contacto: 

Email: karla323franco@gmail.com 

Phone# 4247729108 

lausd.org/delac 

mailto:karla323franco@gmail.com

